

○ 第1回滝桜を守る会

16日(火)「滝桜を守る会」の一環として、全校児童68名で滝桜に行ってきました。6年生の班長を中心に10班に分かれ、滝桜周辺のごみ拾いを行った後、自分たちで作った滝桜を紹介するパンフレットを観光客の方々に配付しました。



パンフレット配りでは、観光客の方々に滝桜や三春のよさを一生懸命説明していました。晴天に恵まれ、滝桜はちょうど満開で非常に美しく、その姿は堂々としてとても圧巻でした。



「滝桜を守る会」は昭和57年に作られ、地域の誇りである滝桜との関わりを大切にしてきました。「滝桜を守る会」の目的は、滝桜に対する関心を深め大切に守り育てる ことです。「滝桜を守る会」は、6月にも行われ、滝桜の種を拾いに行きます。この活動を通して、地域や自然を大切に慈しむ心を育てていきたいと思ひます。

○学校生活の様子

満開の滝桜をバックに全校児童68名と教職員が一つになって

4月8日(月)の入学式から約2週間が過ぎます。1年生は、学校生活にも慣れ今日まで1名の欠席者もいません。その他のお子様たちは、お兄さん・お姉さんとして自覚を持って学校生活を送っています。

